

Pressemitteilung

02.10.2024

Ökomodellregion feiert 10-jähriges Jubiläum Ex-Minister Brunner als Überraschungsgast

Hochkarätig war die Gästeschar, die mit der Öko-Modellregion Mühldorfer Land das 10-jährige Jubiläum feierte und damit die hervorragende Arbeit aller Beteiligten wertschätzte. Sogar Ex-Staatsminister Helmut Brunner ließ es sich nicht nehmen, ins AmVieh-Theater nach Schafdorn zu kommen und die gelungene Veranstaltung zu besuchen.

Das AmVieh-Theater ist der Ort, wo vor zehn Jahren alles begann und die Ökomodellregion aus der Idee heraus entstand, nachhaltige Landwirtschaft, ökologische Erzeugung und eine Gemeinschaft von Erzeugern, Verarbeitern und Konsumenten fest in der Region zu verankern. 2004 wurde damit die Ökomodellregion Isental gegründet und dies als eine der ersten fünf Ökomodellregionen überhaupt. Damit wurde der Grundstein für die Ökomodellregion Mühldorfer Land gelegt, was Landrat Max Heimerl in seinem Grußwort als wahre Pionierarbeit und als bahnbrechend bezeichnete. Die sogenannten "Gründungsväter" Hans Reichl, Dr. Karl Dürner und Thomas Einwang waren natürlich auch vor Ort und konnten in einem Rückblick die Begeisterung und das Verantwortungsbewusstsein für die Anfänge der Ökomodellregion wiederaufleben lassen. In einer kleinen Ausstellung an der Jubiläumsfeier wurden die Stationen vor Ort besichtigt.

Als dann der Landkreis Mühldorf a. Inn vor Jahren die Trägerschaft übernahm, wurde aus der Ökomodellregion Isental die Ökomodellregion Mühldorfer Land und hat sich unter anderem auf die Fahnen geschrieben, Biowertschöpfungsketten aufzubauen und das Bewusstsein für ökologischen Landbau zu stärken. Auch die Förderung von Kleinprojekten ist durch die Ökomodellregion möglich.

Wie vielfältig die Akteure aufgestellt sind und wie nachhaltig die Wertschöpfungsketten mittlerweile funktionieren, hat die eindrucksvolle Produktmeile bei der Veranstaltung gezeigt - vom Müsli bis hin zum Getreide und ökologischen Produkten, hier konnte eine große Palette bestaunt werden.

Landrat Max Heimerl bedankte sich herzlich bei allen Pionieren, Akteuren, Zulieferern und dem großen Netzwerk, aber natürlich auch beim tatkräftigen Management der Öko-Modellregion Mühldorfer Land Dr. Rittershofer, Lena Koch und Rosa Kugler des Tagwerk e.V. sowie dem Sprecher Thomas Einwang.

Die nächsten Veranstaltungen der Ökomodellregion Mühldorfer Land stehen bereits an: Noch bis zum 6. Oktober laufen die bioregionalen Wochen mit einer Vielzahl von Veranstaltungen wie Betriebs- oder Mühlenführungen, Feldtage und Aktionen für Familien. Auch der beliebte "Baumpflanztag" steht wieder an und wird heuer am 16. November stattfinden. Näheres ist auch zu finden auf der Homepage unter www.bioregio-mue.de.



Bildunterschrift: Viele Gäste feierten das 10-jährige Jubiläum der Öko-Modellregion Mühldorfer Land, darunter auch Landrat Max Heimerl und Ex-Staatsminister Helmut Brunner.

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn